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令和２年度第２回富里市水道事業運営協議会 会議録 

 

１ 開会年月日 令和２年９月１７日（木） 

  開 会 場 所 富里市水道事業所 会議室 

  開 会 時 間 午前１０時００分 

  閉 会 時 間 午前１０時３０分 

 

２ 委員 

職  名 氏     名 出欠の状況 

会  長 内 田 三 十 四 出席 

職務代理 山 田 照 好 出席 

委  員 梁 田 冨 郎 出席 

委  員 宮 本 和 子 出席 

委  員 戸 村 恭 子 出席 

委  員 森 岡 眞 美 出席 

委  員 菅 谷   広 出席 

委  員 藤 﨑 富 雄 出席 

                 出席者７名、欠席者なし 

 

３ 事務局 

  富 里 市 長  五十嵐 博 文 

  都市建設部長  相 川 裕 史 

  都市建設部上下水道課 

   課  長   川 口 英 樹 

   主  幹   小 笹 勝 巳 

   副 主 幹   並 木 義 昭 

   副 主 幹   横 瀬 成 幸 

   主  査   石 井 慎 一 

 

４ 会議で報告した事項 

（１）富里市水道事業ビジョンの策定について 
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５ 報告の経過 

開 会 

（上下水道課長） 

 ただ今から、令和２年度第２回富里市水道事業運営協議会を開会いたします。 

 本日の進行を務めます上下水道課長の川口でございます。 

 よろしくお願いいたします。 

 富里市水道事業運営協議会条例第６条第２項の規定により委員の過半数以上

の出席がありますので、この会議は成立します。 

 続いて、お手元の資料の確認をお願いいたします。 

 まず、「会議次第」、「富里市水道事業ビジョン（素案）の概要版」、「富里市水

道事業ビジョン（本編）の素案」です。 

 以上ですが、よろしいでしょうか。 

 それでは、はじめに内田会長からご挨拶をお願いいたします。 

 

会長挨拶 

（会長） ～挨拶～ 

 

 ありがとうございました。 

 続きまして、五十嵐市長からご挨拶をお願いいたします。 

 

市長挨拶 

（市長） ～挨拶～ 

 

 それでは、運絵協議会条例第６条第１項の規定により会議の議長は会長とな

りますので、内田会長お願いいたします。 

 

報 告 

（１）富里市水道事業ビジョンの策定について 

（会長） 

 規定により議長を務めさせていただきます。 

 本日は報告が１つでございます。 

 よろしくお願いいたします。 

 報告（１）富里市水道事業ビジョンの策定について、事務局より説明をお願

いします。 
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（事務局） 

 （資料「富里市水道事業ビジョン（素案）の概要版」により説明） 

 

（会長） 

 ただ今、事務局より説明がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

（委員） 

 将来的に料金改定が必要となってくるという考え方でいるのでしょうか。 

 

（事務局） 

 説明資料の財政収支の将来見通し例にありましたように、自己水源である暫

定井を廃止して印旛広域水道からの受水量を増やした場合で、今の料金体系を

続けていくのであれば、内部留保資金が枯渇してしまうことが想定されます。 

 そこで内部留保資金を営業収益の約３分の１である３億円と設定し、これを

下回らないようにした場合、やはり料金の値上げをしていかなければならない

と思います。 

 これについては、現在も印旛広域水道の受水費単価を下げていただく働きか

けもおこなっており、まだ流動的な面もありますが、現在の収入支出を続けて

行くのであれば、料金の値上げを見通していかなければならないと思っていま

す。 

 

（委員） 

 今の話に関連しますが、印旛広域水道から受水費単価を下げる話をしている

のであれば、印旛広域水道も千葉県企業局に行政財産使用料や業務委託料を支

払っているわけで、その料金を引き下げてもらわないと話が進まないのではな

いでしょうか。 

 

（事務局） 

 おっしゃる通りです。 

 現在、印旛広域水道が千葉県企業局へ支払う委託料を引き下げていただくよ

うに、７市２町で千葉県知事あてに要望書を提出する準備を進めているところ

です。 

 印旛広域水道が千葉県企業局へ支払う委託料が引き下がれば、当然、印旛広

域水道からの受水費単価も下がることとなります。 
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（委員） 

 本日、初めて富里市水道事業ビジョンを見せていただいたわけですが、じっ

くり中身を読んで、後日、意見を出させていただくとこは可能ですか。 

 

（事務局） 

 本日、お渡しした富里市水道事業ビジョンについてのご意見をこの場でいた

だくことは難しいと考えておりますので、資料を今一度ご確認いただき、次回

の運営協議会までにご意見をいただければと考えております。 

 

（会長） 

 それでは、次回の運営協議会までに資料に目を通していただいて、意見をい

ただくということでよろしいですね。 

 本日は、報告が一件のみですので、事務局にお返しします。 

 

（事務局） 

 それでは次第の４その他ですが、次回の運営協議会の開催は１１月下旬を予

定しております。 

 内容としては、１２月補正予算及び富里市水道事業ビジョン（案）を予定し

ておりますので、よろしくお願いいたします。 

 それでは、以上をもちまして令和２年度第２回富里市水道事業運営協議会を

閉会いたします。 


